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Protokoll zur Fachschafvollversammlung Chemie am 

4. Mai 2021 

Sitzungsbeginn: 10:21 Sitzungsende: 11:46 

Protokoll: Robin van Nahl 

Anwesende: Robin van Nahl, Nina Dolfen, Simon Fleischer, Ernst Steller, Hannah Küttner, Alexander 

Hermesmeier, Anna-Lena Janssen, Francisca Bartley, Florian Bartsch, Lena Hanek, Eveline Jagla, Malte 

Mallossek, Helene Göbbels, Lenka Kovarikova, Thomas Bissing, Vera Barysch, Noah Lenz, Jana Zühlke, 

Robert de Lange, Christian Marger, Dennis Weißenfeld, Jonas Groteguth, Francesca Plückhahn, Martine 

Murach, Raphael Diebold, Wendi Lian, Patrick Scholz, Pit Steinbach, Viktoria Tschalabov, Trami, RP, 

Felix Jung, Leonie Herzog 

TOP 0: Begrüßung 

TOP 1: Wahl des Versammlungsleitenden, der Protokollführenden 

und der Wahlhelfenden 

● Protokollanten: Robin van Nahl (intern) & Leonie Herzog (extern) (Ja: 28 Nein: 0 Enthaltung: 2) 

● Versammlungsleitung: Simon Fleischer (Ja: 28 Nein: 0 Enthaltung: 2) 

● Wahlhelfer: Jonas Groteguth und Francesca Plückhahn (Ja: 27, Nein: 0 Enthaltung: 5) 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

● Die Tagesordnung wurde angenommen (Ja: 28, Nein: 0, Enthaltung: 2) 

TOP 3: Berichte 

● Nina und Simon stellen das TOP Berichte vor 

● Simon geht näher auf die EPG ein 

− Hier werden u.a. der Bachelor- und Masterstudiengang überarbeitet 

● Fakultätsrat 

− Profs werden berufen, hierfür benötigt es Zusage und Vorschläge von anderen Profs 

− Wenig ist öffentlich zugänglich wegen Verschwiegenheitspflicht 

● Lena stellt die Fachkommission vor 

− Liegt zum Teil auf Eis, da derzeitig ein Mangel an Bewerbern  

● Lena stellt QVMK vor 

− QVMK Anfang letztes Semester getagt, Finanzierung aller möglichen Dinge, u.a. 

Beschäftigte (Klöss und Zierhut), Geräte für die Institute, usw. 

● Thomas stellt Carpe Diem (Prüfungsplanung) vor 

− Die Klausuren werden so geplant, dass es möglichst keine Überschneidungen gibt und die 

Klausuren zeitlich weit genug auseinander liegen 

− Aufgrund von Corona derzeitig etwas schwierig 

● Lukas stellt ESAG vor 
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− Aufgrund von Corona derzeitig ebenfalls schwierig, läuft derzeitig langsam für das 

kommende Semester an 

TOP 4: Berichte der Kassenwarte und Kassenprüfer 

● Robert berichtet 

● Keine Differenzen im Konto 

− Physisches Konto sollte vielleicht demnächst erneuert werden 

− Derzeitig über 1000€ im Bunker! 

− Kassenanweisungen ohne Beleg, zwei falsche Rechnungsadressen, fehlende 

Unterschriften, dennoch nur kleine Fehler 

− Robert und Mucke sprechen sich für Entlastung des alten Kollektivs aus 

TOP 5: Wahl der Kassenprüfenden 

● Robert de Lange und Viktoria Tschalabov werden für die Kassenprüfung vorgeschlagen, 

angenommen (Ja: 27 Nein: 0, Enthaltung: 4) 

TOP 6: Rechenschaftsberichte für das WiSe 2020/21 

● IT-Verbessern: hat nur mäßig funktioniert, da aufgrund von Corona nur selten die Personen in der 

FS anwesend sind 

● TBM: Ist geplant als ein online Spielabend, die Ankündigung  

● Getränke: ein tolles Angebot 

● UFSOUSW: Derzeitig nur mäßig,  

● Zusammenarbeit mit 7/2: Ein neues Bindeglied für Kommunikation mit 7/2, sollte in Zukunft besser 

werden 

● Altklausuren: Hat funktioniert, Gedächtnisprotokolle von Studis können uns gerne zugeschickt 

werden 

● Studienbefragung: Hat gut funktioniert, bspw. wurden Umfragen in Gruppen geführt mit großen 

Teilnahmezahlen der Studis 

● Kommunikation mit der Hochschule: Hat von unserer Seite aus soweit gut funktioniert 

● Öffentlichkeitsarbeit: Instagram und Facebook sowie unsere Website wurden auf dem aktuellen 

Stand gehalten 

● BuFaTa/LaFaTa: BuFaTa hat gut stattgefunden. LaFaTa hat nicht stattgefunden, da die Uni Köln 

als nächstes dran ist, es aber bis jetzt noch nicht auf die Reihe bekommen hat 

● Harnstoff: Kam etwas unregelmäßig aufgrund von Corona 

● KeXe: Monatliches Treffen aus allen Fachschaften, Austausch der Fachschaften untereinander, hat 

derzeitig Online stattgefunden 

● Klöss/Zierhut: Kontakt ist gut, hat funktioniert 

● Studieninformationstage: Hat im Januar für die Oberstufe online stattgefunden, Liauw und Klöss 

haben mitgeholfen, es wurden Videos und andere Infos zur Verfügung gestellt. Ist noch 

ausbaufähig, hat aber gut funktioniert 

● Studifest: Hat aufgrund von Corona nicht stattgefunden 

● Kittelverkauf: Kittel wurden soweit möglich verkauft, inzwischen über online Anmeldung 

● 1er Grillen: Hat nicht stattgefunden 

● TdC: Hat nicht stattgefunden, Absolventenfeier ist aber für 11.06.2021 als Online Veranstaltung 

geplant 
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● Liebe(r) mehr Hass: Hat besonders in Zeiten von Corona bestens funktioniert 

● Fachschaftsevents: Sind geplant, wie z.B. am 07.05.2021 um 19 Uhr, Infos dazu gibt es auf der 

Website der FSC 

● Carpe Diem: Hat mäßig funktioniert, es gab ein paar Einzelfälle mit etwas problematischen 

Terminen 

TOP 7: Entlastung des alten Kollektivs 

● Das alte Kollektiv wurde entlastet (Ja: 29, Nein: 1, Enthaltung: 5) 

TOP 8: Vorstellung der Kandidierenden 

●  Die Kandidierenden haben sich ganz nett vorgestellt 

TOP 9: Wahl des neuen Kollektivs 

● Es werden euch ein Brief mit einer Wahlliste und einem Infoblatt zugesendet, nachdem das 

Adressformular ausgefüllt und an wahl@fsc.rwth-aachen.de verschickt wurde 

● Gebt auf dem Adressformular bitte die komplette Adresse mit PLZ sowie den vollen Vor- und 

Zunahmen  

● Die Wahlliste bitte alleine in den Wahlbrief legen, dieser kommt dann in den Brief zusammen mit 

dem unterschriebenen Infoblatt! Sonst kann dieser nicht gewertet werden! 

● Die Wahlberechtigten haben 20 Stimmen 

● Das ausgefüllte Adressformular, welches in der Fachschaftsvollversammlung zur Verfügung gestellt 

wurde, muss bis zum 04.05.2021 um 23:59 Uhr an die Adresse wahl@fsc.rwth-aachen.de 

eingegangen sein! 

● Den Brief in einen deutschen Briefkasten einwerfen, ansonsten fallen extra Gebühren an, da dieser 

nicht ausreichend frankiert ist 

TOP 10: Finanzanträge 

● Es wurde ein Finanzantrag für Rücklagen in Höhe von 201,00€ gestellt, angenommen (Ja: 31, 

Nein: 0, Enthaltung: 5)  

TOP 11: Semesterprogramm SoSe2021 

● Derzeitige Aufgaben der FS sollen weiterhin durchgeführt werden 

● Die EPG wird zur KfL, der Zeitrahmen der EPG ist zu Ende 

TOP 12: Sonstiges 

● Die Klausursituation war für mache Studis z.T. sehr belastend 

− Es wurde darum gebeten die Klausuren an festgelegten Terminen durchzuführen 

− Da die Bitte des Krisenstabs auf eine Onlineplanung der Klausuren nicht strikt genug 

formuliert wurde, beharren manche Professoren an der Chemie darauf die Klausuren 

weiterhin in Präsenz durchzuführen und diese im Extremfall zu verschieben 

mailto:wahl@fsc.rwth-aachen.de
mailto:wahl@fsc.rwth-aachen.de
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− Zudem lief die Kommunikation zum Krisenstab zu den Professoren allgemein nicht so gut, 

da bspw. spontane Änderungen von dem Krisenstab vorgenommen wurden 
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